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Compte-rendu du Conseil Municipal 

Jeudi 11 juin 2020 

Présents : MOLINIÉ Romuald, OUVRARD François, BOUR Edith, DECAS Guy, 

BOZOUL-RODE Julien, GARRIGUES Florent, GIBAULT Magali, HAMON Martine, 

LAURENS Florence. 

 

Excusé : PARDES Jean-François 

Procuration : LARTIGUE Sylvain à GARRIGUES Florent 

Secrétaire de séance : MOLINIÉ Romuald 

 

Ouverture de la séance : 18h25 

 

Ordre du jour 

1. Approbation des comptes-rendus de séance des 7 février, 5 et 23 mai 2020 
Approuvés à l’unanimité. 
 
2. Vote des taux des deux taxes locales  
Hausse de 2% du produit, soit un taux de taxe foncière passant de 29.98%à 30.58%. 

 
3. Vote Budget Commune 
Approuvé à l’unanimité. 
 
4. Vote Budget Multi service 
Approuvé à l’unanimité. 
 
5. Admission en non-valeur 2020 
Ou remise gracieuse des loyers dus par la SAS les Berges de Vert depuis le début de 
l’urgence sanitaire, prévoyant une suspension ou annulation des loyers commerciaux. 
Approuvée à l’unanimité. 
 
6. Agence postale 
Création d’une agence postale au Multi service communal « Le Bistrot » dès le mois de 
juillet. La poste versera un loyer mensuel de 1 178€ à la commune. 
Approuvée à l’unanimité. 
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7. Conseiller délégué à la gestion de la Salle des Fêtes 
Afin de gérer la salle des fêtes, (location, propreté, état des lieux)  le Conseil décide de 
créer le poste de conseiller délégué en charge de la gestion de la salle des fêtes. Martine 
Hamon est désignée conseillère déléguée et Florence Laurens comme suppléante. 
Une indemnisation de 3 % de l'indice 1017 de la fonction publique sera prévue 
 
8. Désignation des Délégués : 

Commission de contrôle listes électorales : GARRIGUES Florent 
 

Enédis : Correspondant Tempête : DECAS Guy 
 
9. Constitution des commissions  

PLUi  /  Urbanisme : MOLINIÉ Romuald, BOUR Edith, BOZOUL-RODE 

Julien, GARRIGUES Florent. 
 

Manifestations / relations publiques : MOLINIÉ Romuald, HAMON Martine, 

LAURENS Florence. 
 
Commission Communale des Impôts Directes : proposition de 12 noms titulaires 
et 12 suppléants à l’administration fiscale qui en retiendra 6. 
 

10. Mise à jour du règlement intérieur de séances de Conseil 
Reporté. 
 
11 Organisation des manifestations estivales 
En fonction de l'état sanitaire un repas républicain pourrait être organisé après le 15 
juillet et pourquoi pas devant le restaurant. Les modalités restent encore à définir. 
Concernant la fête estivale du mois d'août, le Conseil propose d'aider au maximum 
l'association afin de réaliser la fête. Encore une fois si la crise sanitaire le permet. 
Il est aussi envisagé pour le mois de septembre la plantation du Mai, suite aux élections 
ainsi que l'inauguration du multiservices rural. 
 
 

 
Questions diverses 

Clôture école : une déclaration de travaux devra être déposée par la mairie pour savoir quel 

type de clôture nous pouvons mettre. 

Frêne de la Vernière : il serait sécurisant de le couper et ce après le 15 septembre. 

SIVU des Ecoles : un changement doit être fait,  en effet Romuald Molinié devient titulaire 

car le maire est membre de droit et Florence Laurens suppléante 

Encombrants : une liste des entreprises relevant les encombrants ferraille sera insérée dans 

le Gigouzac info afin que les administrés puissent faire appel à ces entreprises si besoin. 

Fin de séance à 20h55 


